



藤の里だより 2月号



発行者 藤本地区コミュニティ協議会
TEL・FAX 38-1080



県原子力防災訓練



2月10日(土) 10:10分屋内退避の指示を受けてコミセンに退避。原子力防災訓練参加者19名が、避難所で防災研修会を実施。

地区の放射線量が上昇した為、バスでふれあいかせだへ移動、途中で汚染検査(1名)日置市吹上中央公民館で行い安定ヨウ素剤を配布後、避難先である(ふれあいかせだ)へ移動中、体調不良者(3名)を出す想定で終了。以後、藤本地区へ移動、到着後解散になりました。

参加者の皆さん、ご苦労様でした。



藤本滝公園の藤棚剪定

2月18日(日) 各自治会の皆さん総勢23名参加で、野川造園社長に手入れ方法などを学んだ後、今年も沢山の花を来園者に楽しんで頂けるように、一致協力して行いました。ご苦労様でした。



マイスター事業 2月11日(日)

小雨日和の寒い中、プロジェクトの方々に七福神岩内の道路作業に従事して頂きました。ご苦労様でした。



藤本にこにこクラブ・ひな人形を飾り付けました！

2月8日(金) 最初にリハビリ体操を行って、桃の節句・ひな人形の飾り付けを皆さんでしていただき、その後、茶話会で盛り上がりました。



早いもので、もうすぐで三月になります。三月は弥生とも言う、草木がいやが上にも生い茂る月です。二十四節気の一つである春分は、20日(水)前後3日づつ計7日間をお彼岸です。「暑さ寒さも彼岸まで」というように季節感を感じることができる行事ともいえ、自分自身を見つめ直し、また、先祖、仏様に感謝する期間でもあります。



3月の行事予定

3日(日): グランドゴルフ大会	8:00~
8日(金): 藤本にこにこクラブ	13:30~
18日(月): 藤本長寿会役員会	13:30~
24日(日): コミ協運営委員会	19:00~
28日(木): いやしのカフェ藤本	13:00~
28日(木): コミ協会計監査	18:00~

お知らせ

2月26日(月) 11時から
コミセンで交通教室を
開きます。勉強しましょう
介護予防カードをお持ちください



3月3日(日) グランドゴルフ大会を皆さん
で楽しみましょう。